



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



Dirección de Medios de Comunicación

10 de mayo de 2023

INVITACIÓN

A LAS Y LOS EDITORES, JEFES DE SECCIÓN, FOTÓGRAFOS Y REPORTEROS DE LA FUENTE DE CULTURA

La Secretaría de Cultura federal, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), tiene el honor de invitarles a la:

Entrega de la escultura del caballo de Santiago Apóstol, de Izúcar de Matamoros, Puebla.

Con la restitución de este elemento se completa el conjunto escultórico, el cual, resultó severamente dañado al recibir el colapso de la cúpula del templo, durante el sismo del 19 de septiembre de 2017.

En la ceremonia participarán autoridades del INAH, del Gobierno del Estado de Puebla y eclesiásticas.

La cita es el **viernes, 12 de mayo de 2023**, a las **11:45 horas**, en la parroquia de Santiago Apóstol (calle Centenario, esq. Corregidora, colonia Centro, Izúcar de Matamoros, Puebla).

